

ABSTRAK

Pemanfaatan *Wireless Fidelity* UNP di Lingkungan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Padang

Oleh: Genta Maifourni

Berdasarkan hasil observasi penulis menemukan fenomena Sebagian besar mahasiswa di Fakultas Ilmu Pendidikan antusias memanfaatkan jaringan *Wireless Fidelity*@UNP betah dari pagi hingga sore hari untuk berbagai kepentingan seperti hiburan, keperluan akses nilai, pengisian Kartu Rencana Studi (KRS), *register* mahasiswa baru/*prasireg*, pendaftaran wisuda, informasi akademik dan segala kebutuhan terkait akademik Penelitian ini bertujuan untuk mendapatkan informasi tentang pemanfaatan *Wireless Fidelity* UNP dan perilaku mahasiswa di lingkungan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Padang.

Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kualitatif yang bersifat deskriptif. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis data dilakukan dengan menata dan menelaah semua data yang diperoleh. Untuk memperoleh keabsahan data dilakukan perpanjangan keikutsertaan peneliti, triangulasi, menggunakan bahan referensi dan audit bersama dosen pembimbing. Informasi dalam penelitian ini diperoleh dari civitas akademika yang menggunakan *Wireless Fidelity* di lingkungan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Padang.

Hasil penelitian yang diperoleh yaitu: (1) pemanfaatan *Wireless Fidelity* di lingkungan Fakultas Ilmu Pendidikan UNP mempermudah mahasiswa baik dalam urusan akademik maupun diluar akademik serta fasilitas penunjang seperti tempat duduk, akses sumber arus listrik mudah ditemui dan fasilitas penunjang lainnya yang membuat mahasiswa betah mengakses *Wireless Fidelity* (2) perilaku mahasiswa Fakultas Ilmu Pendidikan UNP ketika memanfaatkan *Wireless Fidelity* ini dapat dilihat dari apa yang diakses oleh mahasiswa baik yang berhubungan dengan akademik maupun diluar akademik seperti saat pengisian angket evaluasi yang wajib diisi mahasiswa sebelum mengakses nilai hasil studi, mencari tugas kuliah serta ketika mahasiswa mengakses media sosial di lingkungan Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Padang.